
Protokoll der 86. ordentlichen Generalversammlung des FC 
Beinwil am See am Freitag 14. Februar 2020, 19:30 Uhr, 
Gasthof Homberg, Reinach 
 
Traktanden 
 
 
1. Begrüßung/Appell 
 
Der Präsident, Martin Hintermann (MH), eröffnet die 86. ordentliche Generalversammlung des FC Beinwil am See planmässig 
um 19:45 Uhr. 
Rund 250 Einladungen wurden rechtzeitig 20 Tage vor der GV versendet. Für rund 120 Vereinsmitglieder ist die GV 
obligatorisch, wobei gemäss Statuten mindestens 25 Mitglieder anwesend sein müssen. 
Von den 250 eingeladenen Vereinsmitgliedern sind 53 abgemeldet und 60 anwesend, woraus sich ein absolutes Mehr von 31 
Stimmen ergibt.  
 
 

2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler werden vorgeschlagen und einstimmig gewählt, Davor Lovrenovic, Yannick Ulmann und Roland Meyer. 
 
 
3. Traktandenliste 
 
Die Traktandenliste wurde termingerecht zusammen mit der Einladung versandt. 
Die Traktandenliste wird einstimmig angenommen. 
 
 
4. Protokoll der letzten Generalversammlung 2019  
 
Das letztjährige Protokoll wird nicht verlesen. 
Das Protokoll der 85. ordentlichen Generalversammlung wird einstimmig angenommen. 
 
 

5. Jahresberichte 
 
- des Präsidenten 
In seinem Jahresrückblick erwähnt MH die Einweihung des neuen Fussballplatzes als einer der Höhepunkte des vergangenen 
Jahres. Es war ein gelungener Anlass mit lokaler Prominenz als Gäste und reichlich Verpflegung. Zudem wurde der Platz als 
schönster Platz der Schweiz bezeichnet durch eine Abstimmung der Zeitung 20 Minuten.  
Sehr erfreut zeigt sich MH über den 4. Rang in der AFV Wertung «Vorbildlichster Verein vom Aargau». Insbesondere für 
einen kleinen Fussballverein ohne professionelle Strukturen ist dies ein tolles Ergebnis. Die konstant hervorragende 
Vereinsarbeit aller Beteiligter wird durch den 10. Platz im Vorjahr untermauert. 
 
- des Spikopräsidenten, Juniorenobmanns 
Pascal Blaser eröffnet seinen Rückblick mit einem Aufruf an die GV Teilnehmer, ihn bei Interesse als Juniorenobmann oder 
Spikopräsidenten zu unterstützen.  
Er lobt die weiterhin tolle Zusammenarbeit und Kommunikation mit den Trainern und dankt allen herzlich. Im Speziellen 
dankt er Finanzchefin Angelina Hintermann für ihre vorzügliche Unterstützung. 
 
Die sportlichen Leistungen der einzelnen Juniorenteams sind wie folgt zusammenzufassen: 
- B-Jun: Erfolgreiche Rückrunde, Erreichen ¼-finals im Cup, stabiles 19 Mann Kader; 
- C-Jun: Mittelfeldplatz, überaus organisierter Betrieb; 
- D-Jun: Mittelfeldplatz trotz sehr vielen jüngeren Spielern; 
- E, F und G Jun: Sehr grosse Kaderbestände und konstant hohe Nachfrage, insbesondere bei E und F.  
 
- des Sportchefs 
Sportchef Benjamin Fankhauser zeigt sich ebenfalls sehr zufrieden mit dem Betrieb sämtlicher Aktivteams. Er betont 
bewusst die Kontinuität der pflichtbewussten Aufgabenerfüllung während den letzten Jahren. Mahnt allerdings auch, dass 
weiterhin ein fortwährender Effort von Nöten sein wird, um dieses Niveau zu halten. 
 
 
 



- des J&S Coach 
J&S Coach Rolf Hintermann lobt den Ausbildungsgrad der Trainer und den Zusammenhalt des gesamten Vereins. Sämtliche 
Trainer, von Senioren bis D-Jun, sind alle bestens ausgebildet (mind. C-Diplom). Ab Mai 2020 verfügen sogar alle 

Mannschaften über einen Trainer mit Ausbildungsdiplom. 
 
- des Seniorenobmanns 
Juan Carlos dankt Stephan Weber für seinen Einsatz als Seniorentrainer um ein weiteres Jahr.  
 
- der Trainer 
Keine weiteren Wortmeldungen.  
 
 
6. Entgegennahme und Genehmigung 
 
- der Jahresrechnung 
MH blick auf ein gesundes Finanzjahr 2019 zurück. Aufgrund des Platzumbaus und gewissen Verzögerungen war dies nicht 
selbstverständlich, weshalb auch vorsichtig budgetiert wurde. Trotzdem schliesst die Jahresrechnung mit einer schwarzen 
Null.  
Die Mitgliederbeiträge blieben stabil. Zu beachten ist, dass die Kioskeinnahmen in der Darstellung der Jahresrechnung auf 
verschiedene Anlässe alloziert wurden. Erfreulicherweise war das Total der Kioskeinnahmen über Budget was insbesondere 

dem grossen Einsatz des Kioskteams zu verdanken ist. 
Die Erträge aus Sponsoring sind neu entsprechend dem neuen Sponsoringkonzept gegliedert. MH dankt Angelina 
Hintermann für ihre vorbildliche Arbeit. 
 
- des Revisorenberichtes 
Markus Stadelmann verliest den Revisorenbericht und dankt Angelina Hintermann für die wiederum sauber geführte 
Buchhaltung. Im Namen der Rechnungsrevisoren (Urs Zumbühl, Markus Stadelmann, Robert Hegyi) schlägt er die 
Jahresrechnung der Versammlung zur Genehmigung vor, welche auch einstimmig angenommen wird. 
 
 
7. Genehmigung des Budgets 2020 
 
Die einzelnen Positionen der Jahresrechnung für das Finanzjahr 2020 orientieren sich im Grossen und Ganzen nach dem 
vergangenen Jahr. Die geäufneten Rückstellungen für zu erbringende Eigenleistungen und Unterhalt Platzumgebung werden 
stehen gelassen. 
Das Budget wird einstimmig angenommen. 
 

 
8. Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 
9. Wahl des Tagespräsidenten 
 
MH schlägt Ehrenmitglied Peter Haerry als Tagespräsidenten vor, welcher von den Anwesenden einstimmig gewählt wird.  
 
 
10. Wahlen 
 
- des Vorstandes 
Der Gesamtvorstand stellt sich unverändert und in globo zur Wahl und wird einstimmig gewählt. 
 
Der Vorstand setzt sich für das Jahr 2020 wie folgt zusammen: 

1. Martin Hintermann Präsident   
2. Angelina Hintermann Finanzchefin 
3. Patrick Lüpold  Aktuar 
4. Pascal Blaser  Junioren-Obmann, Spiko 
5. Benjamin Fankhauser Sportchef und Trainer, Turnierorganisation, Matchberichte 
6. Juan Carlos Souto Sen.-Obmann, FC Heft 
7. Roberto di Mercurio Sponsoring 
8. Rolf Hintermann  J+S-Coach 

 
- der Rechnungsrevisoren 
Die Rechnungsrevisoren Robert Hegyi, Urs Zumbühl und Markus Stadelmann werden von der Versammlung einstimmig in 
ihrem Amt wiedergewählt.  
 



11. Mutationen 
 
Diverse Ein- und Austritte, MH verliest alle neuen Vereinsmitglieder namentlich und heisst sie herzlich willkommen. 

 
 
12. Ehrungen 
 
Es werden der GV keine Ehrungen vorgeschlagen. 
 
 
13. Verschiedenes/Jahresprogramm 
 
MH macht darauf aufmerksam, dass die Parkvignetten am See während des ganzen Jahres zu hinterlegen sind. Die 
Parkplätze beim Chrosihuus stehen neu nicht mehr unbeschränkt zur Verfügung (beschränkt auf 4 Stunden). Die 
Dorfvereine konnten jedoch mit der Gemeinde aushandeln, dass sämtliche Vereinsmitglieder über das Wochenende 
unlimitiert parken dürfen. 
Der Fussballplatz ist Bergdruck ausgesetzt, weshalb er nicht zu trocknen vermag. Die Sanierung findet in drei Phasen statt 
und dauert von Mitte Februar bis anfangs März.  
Kioskverantwortliche Ruth Suter bedankt sich bei allen und insbesondere bei ihrem Kioskteam.  
 

 
Die Generalversammlung schliesst um 20:25 Uhr 
 
 
Der Protokollführer        Der Präsident 
 
Patrick Lüpold         Martin Hintermann 


